

# 飛び出せ野球小僧 7

～野球大国ドミニカ共和国に行ってみた～

阿部 翔太



## ドミニカ共和国ってどんな国？

ドミニカ共和国はアメリカの下あたりに位置する島国です。面積は九州と高知県を合わせた広さで、人口1053万人と日本と比べたら非常に少ないです。民族は、混血73%と現地民族がほとんど存在せず、過去にあった植民地時代が影響しています。言語はスペイン語で、ニカラグアと同じなのでコミュニケーションをとることができました。主要産業は観光業で、首都はたくさんの外国人で賑わっていました。また、農業ではカカオ、コーヒーが有名です。

そしてスポーツはとにかく野球が盛んです。2013年のWBCでは全勝優勝をし、圧倒的な強さでした。大リーグの選手も数多く、大リーグの約30%がドミニカ出身です。高校生の時から夢見ていたドミニカ共和国に行けて本当に感動しました。日本からドミニカ共和国までは約21時間かかります！！Wow！！

## 野球以外のスポーツも盛ん！！

ドミニカ共和国では柔道や剣道、空手も盛んです。日本人の指導者がボランティアとしてドミニカに住んでいるので、少しずつ武道が盛んになったと言われています。日本の国旗が体育館や武道場に飾ってあるのが不思議でした！なので日本との繋がりが強く、街を歩いていると、「日本人だね？」と気軽に話しかけられますよ。国民はすごく優しく、夜は常に音楽とダンスがセットでした。



広島カープのアカデミーも存在する。高校生ぐらいの年齢の子達が日本プロ野球や大リーグを夢見て必死に頑張っています！



どこでも野球をやっている子供達。ドミニカ共和国・ボカチカ。ドイツU15の合宿も行われていました。



## 第1回女子野球中米大会！

ちょうど初開催の大会を見学することができました。優勝はドミニカ共和国で、準優勝がプエルトリコでした。この2チームは8月にアメリカで行われる世界大会で日本と試合をします！彼女たちの身体能力に驚かされるばかりでした！！

## 学校帰りの公園でダンス！

公園で休んでいると、学校帰りの子供達に出会いました。彼らは、公園で生演奏している音楽に合わせて「アミーゴ（友達）！踊ろうよ！」と言ってきました。みんな小・中学生。気軽に話しかけてくれることにすごく心が暖かくなりました。近くに外国人がいたら勇気を出して挨拶をしてみよう！



## 美味しいハンバーガーが120円！！

ご飯が美味しくて安いドミニカ！女性ならお腹いっぱいになるこのサイズが120円です！屋台で売っている食べ物はほとんど安く、ボリュームがあります！夜10時くらいまでやっているのだから夜食でもいかがですか？

## ドミニカで空手！！

スポーツ学部のある大学で行われていた空手の授業。日本の国旗も飾ってあり、「礼で始まり、礼で終わる」という日本式の教えをしていました。現地の方が先生で日本のことをすごく尊敬していました。東京オリンピックに出場したい！という学生も中にはいました。素直に嬉しかったです。日本をすごく好きと言っていました。



ある少女に出会いました！名前は Michelle（ミッチェル）。13歳で男の子たちに混ざって野球をしていました。彼女が私に残した言葉がすごく印象的だったので紹介します。「いつも夢を信じているんだ！」と笑顔で言ってくれました。彼女のお婆ちゃん言葉でした。彼女は裸足にワンピースという格好でボールを追っていて、手がシワシワでした。決して裕福ではない家庭環境でも、その言葉が彼女を奮い立たせているんです。その後、たくさんのトルティーヤを持って街に売りに出かけました。